



共に！

～生徒・保護者・地域・職員～

長崎市立三和中学校
令和5年度学校だより No.5
令和5年7月20日(木)
文責 校長 赤塚竜造

7・20(木) 1学期 終業式

1学期、大変お世話になりました。すてきな42日間に…。

4月に新入生62名を迎え、令和5年度がスタートして3か月余りが過ぎました。4月の部活動紹介や生徒会対面式そして歓迎遠足。雨のため体育館での活動でしたが、新たな学級での思い出作りの1日となりました。5月の体育大会。この日も雨上がりの日でしたが、朝早くからグラウンド整備にも力を注ぎ、本番の競技や演技では全力の姿を見せ、「あこがれを越える新時代のスタート」が切れました。6月に入り、市中総体、期末テスト、生徒総会。息つく暇もない目まぐるしい1学期でした。わずか3か月余りですが、大変中身の濃い、充実した時間を過ごしていました。そして、大きな成長がみられました。保護者の皆様には、ご理解とご協力を賜り本当にありがとうございました。

待ちに待った夏休み。いよいよ明日から子ども達それぞれの42日間が始まります。本日、子ども達には通知表を渡しています。通知表の評価は、他の人との比較ではなく、各教科の目標にどの程度到達しているかを示したものです。また、行動の記録等も記録しています。この1学期のお子様の頑張りや成長を感じていただけたと思います。各ご家庭でご覧いただき、お子様とゆっくり話をしていただければと思います。2学期につながる家庭学習の充実にも期待しています。

2学期行事として、合唱コンクールや修学旅行、駅伝大会等が予定通り実施され、地域の皆様にも子ども達の様子を見ていただく機会が増えることを願っています。この夏休みをよい充電期間にして、準備を進めたいと思います。

終業式では、次のような話をしました。『42日間の夏休み。与えられた時間は平等です。そこで、3つ、お願いしておきます。

1つめは、時間を有効に使ってほしいということです。遊ぶときは遊ぶ、学習するときは学習するなどの「メリハリ」をつけましょう。リズムある生活は、脳が活性化され、身体全体に良い効果をもたらします。

2つめは、何かに挑戦し継続することです。この「何か」は、自分でしっかり決めてください。入学式の時に「三日坊主でもかまわない。しかし、三日坊主も10回挑戦すれば30日やったことになる」という話をしました。途中で、つまずいて「あ～あ」とため息をつくより、「さあ、また挑戦だ」と気持ちを切り替えて継続してみましょう。

3つめ最後のお願いです。夏休みは、家で好きなことに取り組んだり、海に出かけるなど外出する機会も多いと思います。ふだん慣れていることでも、ちょっとした油断で事故につながるものです。命を大切に、安全な生活を十分に心がけましょう。

9月の始業式には、全員が元気な姿を、必ず見せてください。』

夏休みの予定

登校日などをお知らせします。(※欠席の場合は電話連絡をお願いします。)

7月22日(土)・23日(日) 県中総体(ラグビー・ソフトテニス・バドミントン・空手)

8月 9日(水) 登校日 平和学習

8月10日(木)～15日(火) 学校閉庁日

8月21日(月)・22日(火) 登校日 実力テスト

8月23日(水)・24日(木) 職場体験学習(2年生)

9月 1日(金) 2学期始業式

※夏休み期間中を活用して、三者面談や二者面談を実施いたします。ご協力に感謝します。

終業式・激励会から

終業式では1学期の振り返りを、激励会では決意を披露しました。すばらしい。

各学年の代表

1年：代表

2年：代表

3年：代表 が発表。

各部の代表

ラグビー部：代表

バドミントン部：代表

ソフトテニス部：代表が決意表明。

地域クラブから空手で女子1名が出場。

生徒代表で激励の言葉を述べました。

